Le féminin des noms
Pour former le féminin, on ajoute généralement un e au masculin.
Un ami, une amie
Quelques particularités : 
· Ajouter un accent grave + e : un couturier, une couturière.
· Doubler la consonne finale : un pharmacien, une pharmacienne.
· Changer la consonne finale + e : un veuf, une veuve, un époux, une épouse.
· Changer le suffixe : un coiffeur, une coiffeuse, un lecteur, une lectrice, un maitre, une maitresse.
· Certains noms ont un féminin différent : mon frère, ma sœur ; un empereur, une impératrice.
· [bookmark: _GoBack]Certains noms sont identiques au masculin ou féminin : un ou une architecte ; un ou une fleuriste. 
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